



6 Film Baru yang Menarik Perhatian Kritikus Kami Minggu Ini

Description

Ketika kisah hit man dan kucing malas bertemu
'Hit Man' dan 'The Garfield Movie'

Di film "Hit Man", seorang profesor filsafat bernama Gary menyamar sebagai hit man dalam operasi penyamaran. Film ini menampilkan kisah romantis antara Gary dan salah seorang kliennya. Menurut review, film ini menghadirkan romansa, humor, dan kepuasan, dengan penampilan menawan dari Glen Powell. Sementara itu, film "The Garfield Movie" mengikuti kisah kucing malas yang bertemu kembali dengan ayahnya. Film ini dianggap tidak menampilkan karakter Garfield dengan baik, terutama karena suara karakter tersebut yang diisi oleh Chris Pratt.

Ketika teknologi AI dihadirkan dalam 'Atlas'

'Atlas' merupakan film thriller fiksi ilmiah yang menampilkan Jennifer Lopez sebagai seorang analis data yang harus membantu menangkap robot AI yang ingin menghancurkan umat manusia. Meskipun Lopez tampil memukau, film ini dianggap kurang orisinal dan terlihat murahan, terutama dalam adegan aksi besar. Dikatakan bahwa "Atlas" kurang mampu memberikan sesuatu yang baru dalam genre fiksi ilmiah.

Kisah tragis 'Kidnapped: The Abduction of Edgardo Mortara'

"Kidnapped: The Abduction of Edgardo Mortara" menceritakan kisah nyata seorang anak Yahudi yang diculik oleh negara kepausan dan diangkat sebagai Katolik Roma pada abad ke-19 di Italia. Film ini berhasil menampilkan aspek psikologis dan spiritual dari tragedi tersebut, dengan penggunaan gestur surreal yang membangkitkan emosi penonton.

Drama gay 'Solo' dan inspiratif 'Sight'

Film "Solo" mengisahkan perjalanan seorang pria gay di Montreal yang menjadi seorang drag queen dan harus menghadapi hubungan rumit dengan sesama performer dan ibunya yang absen. Sementara itu, film "Sight" mengisahkan fiksi tentang kehidupan Dr. Ming Wang, seorang ahli bedah mata terkenal yang mengalami masa kecil traumatis selama Revolusi Budaya Cina. Dua film ini dikatakan mampu menghadirkan aspek-aspek inspiratif, meskipun tidak banyak menyajikan wawasan mendalam tentang topik yang diangkat.

Ringkasan

Gary adalah seorang profesor filsafat yang diam-diam menjadi seorang pembunuh bayaran dalam operasi tipu muslihat dalam film komedi Richard Linklater. Dalam keadaan menyamar, dia jatuh cinta pada salah satu kliennya. Apakah Anda tertarik dengan plot ceritanya? Bagaimana menurut Anda performa Glen Powell sebagai Gary? Apakah Anda suka dengan film-film komedi romantis seperti ini? Bagikan pendapat dan tanggapan Anda di kolom komentar!

Mari berdiskusi di kolom komentar: Apakah Anda tertarik untuk menonton film tentang kucing malas Garfield? Bagaimana menurut Anda adaptasi film ini dari karakter kartun yang terkenal? Apakah Anda setuju dengan penilaian film tersebut dari review di atas? Ayo tulis pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark